LES SERVICES PUBLICS MIS A MAL A CHATENAY

Par Michèle CANET, lundi 3 décembre 2007 à 19:17

Les services publics de proximité sont essentiels pour tous les citoyens. Leur disparition ou leur éloignement témoignent du désengagement de l'Etat dans nos communes. A Châtenay-Malabry, la sécurité sociale et la trésorerie risquent d'être victimes de cette politique.

La sécurité sociale a changé d'adresse mais, à échéance de 2 ans risque de quitter totalement notre ville. Déjà, on ne peut plus poster de dossier pour Châtenay : il faut les envoyer à une adresse unique à Nanterre: où est la proximité? De même un numéro de téléphone unique (0820...) pour tout le 92. Quant aux terrains des anciens locaux, on peut être inquiet sur leur devenir...

La trésorerie : une partie des services part à Sceaux et à terme le reste à Antony. Il faudra, par exemple, que les locataires de l'OPDHLM qui allaient à la trésorerie pour payer leur loyer, aillent à Antony!!! Je suis intervenue au conseil municipal d'octobre pour que le Maire agisse aussi pour préserver les intérêts des châtenaisiens. Espérons que chacun saura prendre ses responsabilités en dehors des clivages politiques qui seraient bien mal-venus.